

Alianza entre la Municipalidad y Hospital de Cabildo reforzará auxilio a pacientes respiratorios, crónicos y urgencias

Este mañana en dependencias del hospital de Cabildo, el alcalde [Víctor Donoso Oyanedel](#) junto al Presidente de la comisión de Salud, el concejal [Fernando Olmos Saavedra](#) y el Director del Hospital, Jorge Burgos, sostuvieron una reunión de coordinación para la ejecución de una alianza estratégica de colaboración, que permita enfrentar de manera eficiente, la gran cantidad de pacientes de la comuna de Cabildo que padecen de alguna enfermedad respiratoria, poniendo especial preocupación en niños, niñas y lactantes, segmento de la población, que se ve mayormente afectado con este tipo de enfermedades en esta temporada.

El Alcalde de la comuna de Cabildo, Víctor Donoso Oyanedel, se mostró muy esperanzado con la creación de esta alianza estratégica y enfatizó en los objetivos que se han trazado. *"Estoy muy preocupado por el aumento exponencial de las enfermedades respiratorias en nuestra comuna, sobre todo en nuestros niños, niñas y lactantes, es por esto, que decidimos ejecutar este "Plan de Invierno" en conjunto, los objetivos fundamentales de esta alianza son: la creación de un sistema de salud integral para todos los pacientes de Cabildo, sin distinción, entre los usuarios del hospital y los que se atienden en nuestras estaciones médica rural, aumentar las horas de especialistas... kinesiólogos, enfermeras, tens, estos profesionales atenderán ahora de Lunes a Domingo y por último realizaremos un petitorio al Servicio de Salud, solicitando más horas de especialistas e insumos para enfrentar la crisis que estamos viviendo"*, sostuvo la máxima autoridad comunal.

Anuncio Patrocinado

"Es un anhelo que teníamos hace muchos años, realizar una alianza estratégica que permita mejorar nuestra atención primaria de salud, es una señal bien potente para todos nuestros pacientes de Cabildo" expresó el presidente de la comisión de salud, concejal Fernando Olmos Saavedra.

Cabe destacar que la implementación de este "Plan de Invierno" es posible gracias a la reconversión de recursos económicos de ambas entidades. Recursos que serán asignados para la emergencia que estamos viviendo, producto del brote exponencial de enfermedades respiratorias que sufre nuestra comuna y el país.

Alianza entre la Municipalidad y Hospital de Cabildo reforzará auxilio a pacientes respiratorios, crónicos y urgencias

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



"La idea de esta alianza es complementar recursos, nosotros como hospital hemos realizado un reforzamiento de nuestro equipo, 4 enfermeras, 4 tens y además de atención kinésica, lo que nos va permitir establecer una red de atención tanto en el área municipal como nuestra, para todos los niños de la comuna, atención que se extenderá hasta los días domingo"

Sostuvo el Director del Hospital de Cabildo, Jorge Burgos.

Alianza entre la Municipalidad y Hospital de Cabildo reforzará auxilio a pacientes respiratorios, crónicos y urgencias



Alianza entre la Municipalidad y Hospital de Cabildo reforzará auxilio a pacientes respiratorios, crónicos y urgencias

y tú, ¿qué opinas?